

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE EDUCACIÓN ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA № 229-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

## Gerencia Sub Regional de Jaén ejecuta el 60% de su presupuesto

A la primera audiencia pública 2013 del Gobierno Regional de Cajamarca, la Gerencia Sub Regional de Jaén San Ignacio, llegó con un 60% de ejecución presupuestal correspondiente al presente año 2013.

Así lo expresó el titular de esta institución, Wilson Baca Altamirano, indicando que se está logrando estas metas gracias al esfuerzo de los trabajadores de dicha dependencia regional.

Refirió que tienen un presupuesto de 14 millones de soles comprometidos en la ejecución de obras educativas fundamentalmente. Algunos proyectos están en un significativo avance, otros están listos para su inauguración.

El gerente sub regional, indicó que cuentan con un Presupuesto Institucional Modificado (PIM) de 30 millones de soles, por lo tanto asumen el reto de comprometer los recursos hasta diciembre del presente año en importantes obras y que es una necesidad de la población en diferentes localidades.

El funcionario, también destacó la construcción del Hospital de la provincia de Jaén, al considerar que es una obra emblemática en la región Cajamarca por la inversión de 75 millones de nuevos soles.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 13 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS iPOR UNA GRAN REGIÓN!